

01.05.2023

express.evg-online.org

#gemeinsammehr

GEMEINSAM GEHT MEHR!

TARIFRUNDE 2023

Deutsche Bahn (Schiene & Bus)

Was für ein Affront gegenüber den Mitgliedern der EVG

Die Deutsche Bahn hat die jüngste Verhandlungsrunde mit der EVG beendet, weil es ihr wichtiger war, die GDL über den aktuellen Stand der Verhandlungen mit der EVG zu informieren, als mit uns zu verhandeln. Das zeigt, dass die DB AG den Tarifkonflikt weiter anheizen will und nicht an Lösungen interessiert ist. Wir werden eine passende Antwort geben.



In den Sozialen Medien hat der AGV MOVE das Foto eines strahlenden, für Tarifverhandlungen zuständigen Hauptgeschäftsführer gepostet, der damit prahlt, wie wichtig und harmonisch doch die Gespräche mit der GDL waren, die am Tag des Verhandlungsabbruchs geführt wurden. Dabei wäre sein Platz und der weiterer Vertreter aus der Verhandlungsdelegation der Deutschen Bahn - ebenso wie der des Personalvorstands Martin Seiler - unzweifelhaft am Verhandlungstisch in Fulda gewesen.

Die Deutsche Bahn wird in ihrem Vorgehen immer unglaublich und brüskiert nicht nur unsere Tarifkommissionsmitglieder am Verhandlungstisch, sondern ganz bewusst alle Beschäftigten. Für die DB AG als Arbeitgeber ist das ein ganz schlechter Stil, den sich unsere Mitglieder nicht bieten lassen werden.



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) • Weilburger Straße 24 • 60326 Frankfurt am Main



Wir leben Gemeinschaft